



Commission scolaire
DES PHARES



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Des élèves de la Commission scolaire des Phares sont sensibilisés à la cyberintimidation

Rimouski, le 25 mars 2014 – L'école Paul-Hubert est fière de faire savoir qu'à l'initiative du comité violence/intimidation, ses élèves de troisième et de quatrième secondaire, de même que ses élèves de secondaire adapté, de formation préparatoire au travail, de l'année passerelle et de la formation en métiers semi-spécialisés ont pu assister à la pièce de théâtre *Top Net!*, de la troupe de théâtre Parminou. Des élèves des écoles Saint-Jean, Langevin et du Mistral ont aussi eu l'occasion de la voir. Cette production théâtrale a été créée à la demande de la Commission de l'éthique en science et en technologie, qui souhaitait offrir un spectacle dynamique et adapté à un public du secondaire sur les enjeux éthiques et sociaux de la cyberintimidation.

Ce spectacle avait pour objectif d'aider les élèves à identifier la cyberintimidation et à prendre conscience que l'information qu'ils publient sur Internet peut avoir des conséquences insoupçonnées. « À la suite de cette pièce de théâtre, les élèves ont pu réfléchir ensemble, partager leurs points de vue et expériences. Garçons et filles ont pris conscience qu'ils ne doivent pas hésiter à aller chercher de l'aide, qu'ils soient victimes ou intimidateurs, ou à dénoncer la cyberintimidation dont ils pourraient être témoins. Ils ont appris qu'un intimidateur peut avoir à subir des sanctions légales et même devenir lui-même une victime de cyberintimidation », a précisé M. Francis Desrosiers, intervenant social à l'école Paul-Hubert.

« Les élèves ont rempli des fiches d'appréciation après l'exercice : nous avons constaté que c'est un succès. Des parents ont aussi pu voir le spectacle, de même que des enseignants. C'est l'une des activités que nous tenons cette année dans le cadre de notre Plan de lutte contre la violence et l'intimidation, une bataille à laquelle tous les intervenants de notre école prennent part, y compris les parents », a indiqué M^{me} Brigitte Côté, directrice adjointe à l'école Paul-Hubert.

Site Web du Théâtre Parminou :

<http://parminou.com/fr/theatre-jeunesse-secondaire.php?CatID=2&SpectacleID=67>.

Pour voir un extrait du spectacle : <http://www.youtube.com/watch?v=YPDo1DvoazA>.

Source : Francis Desrosiers, intervenant social
École Paul-Hubert
418 724-3439, poste 2035

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.